

Rapport annuel du Comité pour l'exercice 2024

Mesdames, Messieurs, chers Collègues et Amis,

Activités d'ASOLAC.

L'année 2024 reste marquée par des activités soutenues même si elles présentent une légère baisse.

Repas Communautaires

Coordonnés par Florence Michel, Vice-présidente, ces repas ont connu une fréquentation élevée. Les données chiffrées vous sont accessibles dans la présentation des comptes 2024. Fait réjouissant : de nouvelles personnes ont fait leur apparition.

Nous pouvons compter sur l'appui des bénévoles. Toutefois, il convient d'élargir leur nombre pour faire face aux départs pour cause d'âge. Une sortie a été organisée à leur intention afin de leur marquer notre reconnaissance pour leur fidèle engagement.

Permanence Accueil

Ce rapport est accessible en Annexe 2 de la convocation à l'AG 2025.

Plate-forme sociale du district de Nyon

La plate-forme a pu se réunir par deux fois dans les locaux de l'Association Régionale pour l'Action Sociale (ARAS) de Nyon en mai et en octobre. Ces rencontres permettent de maintenir un lien et une information réciproque entre les différents acteurs publics et privés des services sociaux du district de Nyon.

Forum social

Associée à la Fondation Esp'Asse, ASOLAC a organisé ce forum portant sur le thème : « Insertion, cohésion sociale : quel argent ? de qui, pour qui et comment ? »

Notre gratitude va aussi à tous nos partenaires : Caritas, mais aussi la Région La Côte de l'EERV et l'UP de Nyon - Terre-Sainte.

Votre comité continue à entreprendre toutes les actions possibles afin d'ajuster au mieux les actions d'ASOLAC aux besoins des 2 Eglises présentes dans notre région mais aussi répondre aux nouveaux besoins apparaissant dans notre district.

Le Comité vous remercie pour votre confiance et vos appuis.

Pour le comité

René Perruchoud, président

Nyon, le 24 février 2025